



**Embajador**  
viajes

# **Lo Mejor de Barcelona y Girona**

**Lo imprescindible de Cataluña**



## **Duración**

**6 días**

## **Precio**

**Desde 805 €**

# Información

## BARCELONA

Cuna de la cultura catalana, entre muchas otras culturas y civilizaciones, testigo de grandes transformaciones como la Revolución Industrial o la guerra civil entre tantas otras, Barcelona tiene una historia fascinante. Una de las ciudades españolas más importantes y que recibe millones de turistas cada año. Sus principales atractivos turísticos como la Sagrada Familia, el Parc Güell o Montjuic, son lugares imprescindibles si visitas esta ciudad. Uno de los arquitectos más destacados del modernismo fue el catalán Antoni Gaudí, autor de obras tan internacionalmente conocidas como la Casa Milà (o Pedrera), la Casa Batlló o el templo de la Sagrada Familia. La cultura mediterránea hace que su gastronomía sea deliciosa, resaltando platos como los calçots, el pan con tomate, todo tipo de arroces y una gran variedad de platos con el toque mediterráneo.

## GIRONA

Girona es una ciudad a escala humana pero con el atractivo de las grandes ciudades. Dar un tranquilo paseo por el núcleo histórico, visitar sus monumentos y museos, recorrer cómodamente sus calles y plazas disfrutando de los servicios turísticos, de la oferta cultural, de los festivales, los restaurantes, etc. son solo algunas de sus múltiples propuestas. Visítala en cualquier momento del año ya que la ciudad está siempre viva y tiene sorpresas que ofrecer. La ciudad histórica de Girona, una de las más interesantes de Cataluña, permite recorrer más de dos mil años de historia a partir de dos recintos fortificados: la Força Vella y el ensanche medieval.

# Itinerario

## Fechas de salidas:

- **Días 12 y 26 de Junio**
- **Días 3, 17 y 31 de Julio**
- **Días 7, 14 y 21 de Agosto**
- **Días 4 y 18 de Septiembre**
- **Día 2 de Octubre**

## ITINERARIO

### Día 1 | Madrid - Medinaceli - Monasterio de Vallbona - Barcelona

Salida hacia Medinaceli, localidad situada en Soria. Esta villa fue declarada Conjunto Histórico Artístico ya que celtas, romanos, cristianos y árabes dejaron su impronta en forma de patrimonio. Tiempo libre para recorrer sus calles y disfrutar de su rico patrimonio artístico, como el arco romano del siglo I, el único de triple arcada en España y el castillo, construido en el siglo XIV, sobre la estructura de la antigua alcazaba árabe. También destacan las murallas con la puerta árabe que da acceso al casco histórico con sus estrechas calles con edificios notables y la Plaza Mayor, porticada y rodeada de edificios históricos, donde destaca la Casa del Concejo, la Alhóndiga y el Palacio Ducal. A continuación, nos dirigimos hacia la comunidad autónoma catalana, para visitar el Monasterio de Vallbona de las Monjas en la provincia de Lérida, y que es uno de los principales ejemplos arquitectónicos de la Ruta del Cister. En él se hospedaron grandes figuras históricas como Alfonso X 'El Sabio' o Jaime I 'El conquistador'. Tal como corresponde a los edificios benedictinos, se encuentra en un lugar aislado para cumplir con la regla de "ora et labora" (que significa 'reza y trabaja'), característico de esa orden religiosa. Destaca su maravilloso claustro con cuatro galerías de estilos arquitectónicos diferentes desde el románico cisterciense al neorrománico renacentista. Destaca entre sus salas la Capitular, de estilo gótico ojival y la iglesia del siglo XII, donde se encuentra la imagen de Santa María de Vallbona y el sepulcro de Violant de Hungría, segunda esposa de Jaime I 'El Conquistador'. Continuación a Barcelona. Cena y alojamiento.

### Día 2 | Barcelona

Desayuno y salida para hacer una visita con guía local a Barcelona. La ciudad condal es una urbe que combina a la perfección tradición y modernidad. Ligada al mar y la montaña, Barcelona tiene de todo un poco. Será precisamente desde una de estas montañas, Montjuïc, desde donde comenzaremos el recorrido para admirar las vistas sobre la ciudad que nos ofrece el mirador. No menos bella es la parte baja de la montaña donde se sitúan las famosas fuentes que por la noche ofrecen un espectáculo de luz y sonido. Será a pie como recorreremos el llamado "barrio Gótico", donde encontramos algunos de los monumentos y lugares más emblemáticos de la capital, como son: la catedral de Santa Eulalia, el salón de Tinell, la plaza del Rei, Sant Jaume donde se encuentra el Ayuntamiento, etc. Decir Barcelona es decir la Rambla. El colorido y animado paseo que une la plaza de Cataluña con la plaza de Colón, cuenta con lugares destacados como son: el mercado de la Boqueria, el Liceu o la plaza Real. A finales del siglo XIX surge en Barcelona un nuevo concepto de urbanismo que se muestra en el Ensanche y nuevo estilo arquitectónico, llamado Modernisme, otra seña de identidad de la ciudad. Siempre estará ligado a la figura del famoso arquitecto Gaudí, quien dejó muestras de su creatividad en la famosa Casa Milá, el Parque Güell y la inacabada Sagrada Familia. El puerto, centro vibrante y cargado de vida y las playas, como la Barceloneta o el Camp Nou, son también símbolos de Barcelona. Almuerzo y tarde libre para seguir disfrutando de esta ciudad cosmopolita y singular. Te sugerimos visitar cualquiera de sus museos y perderse por sus calles. Alojamiento.

### Día 3 | Volcanes de la Garrotxa - Girona

Desayuno y salida hacia la provincia de Girona, situada en el noroeste de la comunidad autónoma. Girona cuenta con la mayor extensión de bosque de España, algunas de las playas más bellas del Mediterráneo y la zona volcánica de la Garrotxa, que hoy recorreremos. Su nombre significa "tierra áspera, rota y de mal pisar". El recorrido comienza en el bonito pueblo de Santa Pau. Su plaza mayor ha sido escenario de películas y anuncios y la estructura de sus calles en adarve nos recuerda el pasado medieval de la población. Seguimos hasta el Parque Natural de la Zona Volcánica de la Garrotxa que cuenta con más de 40 volcanes, y un interesante paisaje de fértiles valles de lava. El volcán del Croscat es uno de los más accesibles, gracias al

recorrido que se hace en lo que hoy es un tren turístico, el Carrilet, que nos lleva hasta el corazón del mismo. Almuerzo tras la experiencia y salida hacia la localidad de Besalú, a unos pocos kilómetros de Santa Pau. Besalú es considerado uno de los pueblos más bellos de España, gracias a su bien conservada arquitectura medieval. Cuenta con un interesante casco histórico presidido por el magnífico puente medieval y el recorrido por la antigua judería nos trasladará a otra época. Para terminar la jornada, visitaremos Girona. La capital de la provincia homónima nos recibe con las típicas casas de colores situadas a orillas del río Onyar. La ciudad cuenta con muchos atractivos para el visitante, que vamos a conocer acompañados de nuestra guía local, son entre otros: la catedral construida en la parte más alta de la ciudad medieval; en el Barrio Viejo amurallado (Barri Vell), donde también destacan las ruinas romanas de la fortaleza Força Vella; los jardines ornamentales que bordean el Paseo Arqueológico; los antiguos baños árabes y la magnífica iglesia románica de Sant Feliu. La ciudad ha sido escenario de miles de películas y series, tal vez la más famosa en los últimos tiempos ha sido Juego de Tronos. Tiempo libre para disfrutar del ambiente de la ciudad. Alojamiento.

#### **Día 4 | Ruta de Dalí (Figueras - Cadaqués) - Peratallada - Barcelona**

Desayuno y salida hacia Figueras, donde visitaremos la casa museo de Dalí. El controvertido y genial creador decidió ligar parte de sus obras a la localidad que le vio nacer, por lo que entrar en este espacio es entrar en el universo del artista. Continuamos el recorrido y la siguiente parada será Cadaqués, tranquila población de pescadores situada a los pies de las escarpadas montañas del Cap de Creus, el punto más oriental de España, cuyo caprichoso paisaje sirvió de inspiración a Dalí. El paseo por Cadaqués es una auténtica delicia, con sus casas blancas, estrechas y empinadas calles de piedra y calas de agua cristalina que rodean el pueblo. Por todo esto y más es considerado uno de los pueblos más bonitos de Europa. Experiencia gastronómica regional. De regreso a Barcelona paramos en una típica localidad de la Costa Brava, Peratallada, población asentada sobre roca de gres que ha sido declarada conjunto histórico-artístico, bien cultural de interés nacional y es uno de los núcleos más importantes de Catalunya en cuanto a arquitectura medieval se refiere. Conserva su antiguo aspecto feudal, con calles estrechas y tortuosas. Tras el paseo por la población, salimos hacia Barcelona. Alojamiento.

#### **Día 5 | Barcelona - Ruta de Gaudí: Sagrada Familia y Parque Güell**

Desayuno. Este día conoceremos dos de las obras más importantes de Antoni Gaudí: la Sagrada Familia, que no fue concluida dado que el arquitecto murió de forma casi teatral atropellado por un tranvía. Muchos han sido los proyectos que se han presentado para terminarla, pero tal vez sea su carácter inconcluso lo que le otorga aún más belleza, atractivo y singularidad. Otra de las obras más importantes del genio arquitecto que visitaremos en este recorrido será el Parque Güell, que surgió gracias a la genialidad de Antoni Gaudí y el empuje y apoyo del empresario Eusebi Güell, que quería construir en Barcelona un barrio residencial inspirado en el modelo británico de la "ciudad jardín". Para su realización se le prestó atención a cada uno de los detalles, utilizando admirablemente los materiales que el lugar le ofrecía al arquitecto y estudiando muy detenidamente la topografía de la montaña en la que se encuentra para conseguir una obra maestra que dañase lo menos posible a la naturaleza, consiguiendo una excelente adaptación paisajística. Al no funcionar como proyecto inmobiliario, fue comprado por el Ayuntamiento de Barcelona en 1922, convirtiéndose desde entonces en un parque público. Resto del día libre que puedes aprovechar para pasear por el típico barrio de la Mercé o disfrutar de la amplia oferta cultural y de ocio que ofrece Barcelona. Cena y alojamiento.

#### **Día 6 | Barcelona - Montserrat - Madrid**

Desayuno y salida hacia Montserrat, donde visitaremos el monasterio situado sobre una escarpada montaña a la que se puede acceder tomando el teleférico que es, además, uno de los atractivos turísticos de este lugar. El espacio religioso data del año 888, cuando el conde Wilfredo el Velloso decidió otorgárselo a la congregación de monjes benedictinos para la construcción de un monasterio. Aquí se encuentra la imagen de la Virgen de Montserrat, conocida popularmente como la Moreneta, una talla románica policromada de finales del siglo XII. La montaña de Montserrat es un parque natural desde 1987 y todos los elementos que la conforman están protegidos. A continuación, nos dirigiremos a Madrid. Llegada y fin de servicios.

# ¿Qué incluye?

## Precio "desde" por persona en habitación doble incluye:

### Transporte y guía

El circuito se realizará en autobús. Ofrecemos la posibilidad de realizar el circuito de forma privada, ya sea en minivan (hasta 6 personas) o en microbus (hasta 12 personas) (consultar esta opción)

### Hoteles

#### 4 noches en Barcelona

- Hotel Leonardo Gran Vía 3\*S. Centro.

#### 1 noches en Girona

- Doubletree by Hilton Girona 4\*. Centro.

### Comidas

- 2 cenas en hotel
- 3 almuerzos, siendo uno de ellos una experiencia gastronómica de la región.

### Visitas y excursiones

- TODAS INCLUIDAS, siempre con nuestro guía correo o guía local.

#### Medinaceli, Monasterio de Vallbona de las Monjas

#### Barcelona

- Tour de presentación.
- Ruta de Gaudí: Sagrada Familia y Parque Güell.

#### Parque Nacional de la zona volcánica de la Garrotxa, Santa Pau, Besalú

#### Girona

- Tour de presentación.

#### Ruta de Dalí: Figueras, Casa Museo de Dalí, Cadaqués

### Experiencias

- Tren turístico (carrilet) en la zona de los volcanes de la Garrotxa.
- Experiencia gastronómica en Cadaqués.
- Subida al funicular de Montserrat y visita al monasterio.

## Precio

### Noche extra en Madrid

Este itinerario puede realizarse con una noche extra al inicio del viaje (M752) en el hotel RIU Plaza España 4\* Centro → **Suplemento 70€ Doble o 130€ Single.**

### Suplementos en transporte

Circuito realizado en minivan privada → **+433€ por persona** (en ocupación de 6 pasajeros)

Circuito realizado en microbus privado → **+96€ por persona** (en ocupación de 12 pasajeros)

## Solicitar Reserva

**Teléfono**

981 210 486

**Email**

info@viajesembajador.com

**Web**

viajesembajador.com



**Embajador**  
viajes